CABANILLAS

... La oposición planta al PP por SUVICASA

Los concejales del PSOE ni de IU en el Ayuntamiento de Cabanillas del Campo no acudieron a la colocación de la primera piedra de una promoción de 24 viviendas sociales ante lo que consideran una falta de transparencia del PP sobre la Empresa Municipal de Suelo y Vivienda (SUVICASA). El proyecto fue iniciado por el anterior Gobierno municipal yh permaneció paralizado durante más de un año.

Guadalajara

PUBLICADO UN ATLAS DE LOS PAISAJES DE LA PROVINCIA

Guadalajara al descubierto

■ El Atlas de los Paisajes de la Provincia de Guadalajara, elaborado por un grupo de profesores del Departamento de Geografía y Geología de la Universidad de Alcalá dirigidos por José Sancho Comíns, catedrático de Geografía, se ha presentado en el Edificio Multidepartamental de la UAH en Guadalajara.

Esta obra pretende constituirse en una referencia para todos aquellos que desean entender los paisajes de la provincia de Guadalajara, algo que les llevará necesariamente a respetarlos, procurar su buena conservación y dejar a generaciones futuras un legado de inconmensurable valor.

El Atlas de los Paisajes de la Provincia de Guadalajara se dirige a docentes, estudiantes, investigadores, técnicos de la gestión territorial y a toda persona que desee conocer ese entramado complejo que sustenta la imagen paisajística provincial. La obra se es-



José Sancho Comins

tructura en dos grandes capítulos, precedidos de una breve introducción: en el primero se presentan los elementos estructurantes del paisaje, mientras que en el segundo se propone al lector recorrer la provincia en diecisiete etapas para contemplar de manera más global las estampas paisajísticas que van apareciendo ante sus ojos.

Ocho proyectos pugnan por las ayudas de la MAS

Optan a una subvención de 37.735 euros

La convocatoria de subvenciones a proyectos de cooperación al desarrollo 2012 de la Mancomunidad de Aguas del Sorbe (MAS) ha recibido un total de ocho propuestas de otras tantas ONGs para la materialización de proyectos relacionados con el ciclo integral del Agua en el Tercer Mundo.

Las organizaciones que han enviado sus proyectos de cooperación son Cáritas Diocesana, UNICEF, Asamblea de Cooperación por la Paz, DiDeSUR, SED (Solidaridad, Educación, Desarrollo), Fundación Coprodeli, Sidesarrollo (Solidaridad Internacional para el desarrollo) e Infancia con futuro. De ellas, repiten cuatro organizaciones que ya concurrieron a la convocatoria correspon-

diente a 2011, cuando se presentaron un total de seis proyectos.

Mancomunidad de Aguas del Sorbe, con cargo al presupuesto de 2012, destina un total de 37.735 euros a la concesión de ayudas para los proyectos de cooperación al desarrollo que sean seleccionados por la mesa de valoración. Esta cuantía corresponde al de 0,7% del presupuesto de la MAS en 2012.

32 POR CIENTO DE CAPACIDAD

Por otro lado, el embalse de Beleña se encuentra al 32 por ciento de su capacidad, con 17 hectómetros cúbicos. Según el presidente de la MAS, Jaime Carnicero, "pasaremos un invierno normal" en relación al suministro de agua.

